

Pays-Rhénan – Partons à la chasse au trésor de Noël

L'Office de tourisme du pays rhénan organise trois chasses au trésor de Noël, à Drusenheim, Soufflenheim et Gamsheim, et propose un calendrier de l'avent virtuel.

Par **Maxi Flash** - 6 décembre 2021



Cette année, trois chasses aux trésors de Noël sont organisées dans le pays rhénan. ©Fleckinger Cyrille

Les chasses au trésor de Noël permettent aux participants de profiter de la magie des fêtes de fin d'année tout en arpentant les rues décorées, à la recherche d'indices menant aux trésors.

Des récompenses sont à la clé ! Différentes formules sont proposées. Selon les cas, il s'agit de compléter une phrase ou un mot à trous, de découvrir plusieurs mots qui, par déduction, permettent de trouver le mot trésor, ou de répondre à une question.

Les distances varient de 1,5 à 3 km, et les livrets de jeu sont disponibles dans les bureaux d'informations touristiques de Gamsheim et Soufflenheim, à la mairie de Drusenheim, à la Boulangerie Andrès de Gamsheim, ou en téléchargement sur le site de l'Office de tourisme. Par ailleurs, un jeu-concours est proposé sur la page Facebook Tourisme en Pays rhénan. Jusqu'au 24 décembre, chaque jour, après avoir virtuellement ouvert une case, les participants doivent deviner où a été prise la photo qui se cache derrière cette case pour gagner un lot.